

DÉFENSE DES INTÉRÊTS DES SALARIÉS

AMÉLIORATION DE LA QUALITÉ DE VIE AU TRAVAIL

DÉFENSE DU POUVOIR D'ACHAT



ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES

Du 29 MARS au 4 AVRIL 2023

**FAITES ENTENDRE
VOTRE VOIX**

A quoi sert le CSE ?

C'est l'instance de représentation du personnel dans l'entreprise, il défend notamment l'expression collective des salariés et leurs intérêts sur les points suivants : évolution économique et financière de l'entreprise, organisation du travail, formation professionnelle et les activités sociales et culturelles (ASC).

Pourquoi choisir la CFE-CGC ?

Notre seul objectif est de servir vos intérêts, tout en prenant en compte la réalité du monde qui nous entoure et les besoins comme les devoirs des entreprises.



**JE DONNE MA VOIX,
JE VOTE CFE-CGC !**



Comme vous, salariés de JTEKT, nous savons ce que vous vivez au quotidien dans vos fonctions respectives.

Nous sommes représentatifs des différents métiers et départements de JTEKT.

Nous avons tous une activité opérationnelle ou managériale et sommes en contact permanent avec les réalités du quotidien.

Nous sommes investis dans la vie de l'entreprise et sommes attentifs au développement de la qualité de vie au travail.

Bilan de la mandature précédente

Les années qui viennent de s'écouler ont été intenses : PSE, pandémie, pertes économiques abyssales, activité partielle, fusion des sites français, rien ne nous a été épargné. Il a fallu faire face, assumer des choix et trouver les meilleurs compromis possibles.

Nous avons mené à bien des chantiers avec des résultats dont nous pouvons être fiers :

- L'accord de solidarité et sa cagnotte associée pour les ETAM puis pour l'ensemble du personnel,
- L'accord sur le télétravail et la revalorisation de la prime à 2,60 €,
- La mutuelle pour tous payée à 100% par l'employeur et l'accès aux médecines douces,
- La restructuration du CSE social suite au fiasco de l'année 2019,
- Un accord de fusion où nos acquis sont mis en difficultés mais où nous gardons nos 15 jours de RTT.

Nous sommes lucides, nous avons perdus des avantages, limités la perte de certains et gagnés d'autres. Les années à venir seront aussi complexes avec des challenges à relever toujours plus rudes dans un contexte inflationniste fort.

Il ne faut pas baisser les bras et rester courageux !

Nos Ambitions pour ce nouveau mandat

- Conserver la variabilité des horaires pour les ETAM en journée,
- Obtenir l'amélioration de la mutuelle notamment sur le dentaire et l'optique,
- Négocier des NAO équitables pour TOUS,
- Rétablir une prime de transport « juste » sur le site d'Irigny,
- Réussir le passage à la nouvelle convention avec un accompagnement adapté,
- Continuer à administrer le CSE social de manière raisonnée et sans discrimination.
- Aboutir à un accord sur le dialogue social dans l'Entreprise pour avoir des partenaires forts et unis autour de règles claires, vertueuses pour le bien collectif.

Il est indispensable d'élire vos représentants !

Ne pas voter, c'est laisser la direction décider seule de votre avenir.

Voter CFE-CGC, c'est choisir un contre-pouvoir sérieux, basé sur des dossiers travaillés, parfaitement maîtrisés par des collaborateurs formés et assidus.

Avec votre confiance, nous serons vos portes paroles !



**JE DONNE MA VOIX,
JE VOTE CFE-CGC !**

